

Red Salud promueve jornadas de atención extramural en las comunas de Armenia



Continúa un nuevo ciclo de atenciones extramurales en salud, que serán llevadas a cabo en las comunas más vulnerables de la ciudad. Jornadas que tienen como propósito acercar los servicios, garantizando una atención oportuna y de calidad, bajo el modelo de salud predictivo y preventivo.

La primera jornada se realizó en el barrio Uribe, donde los asistentes accedieron de manera gratuita a servicios como medicina general, odontología, enfermería, higiene oral, vacunación, tamizajes de mama y cuello uterino. Servicios que fueron dispuestos para beneficiar a los habitantes del sector y de los barrios cercanos.

Con estas jornadas extramurales, se busca generar un impacto positivo en la calidad de vida de los armenios, promoviendo la prevención, la detección temprana de riesgos y facilitando el acceso a los servicios médicos, especialmente a quienes, por distintas razones, tienen dificultades para acudir a los centros asistenciales.